

改憲
大合唱

狙いは9条に



参院選の大争点

日本共産党 たつみコータロー「憲法を生かし、政治を変える」

(府ぐらし・雇用
対策委員長)

が語る

5月3日

66回目の憲法記念日を迎えた。

安倍自公政権誕生後にわざに強まる改憲論。日本維新の会も自民党と手を組んで「参議院で改憲勢力を3分の2以上に」と叫んでいます。

安倍首相&

石原・橋下・維新コンビで

世論調査をみても、国民のあいだでは9条の改憲などに反対する声が多数です。(グラフ参照)。

自民党は憲法改憲草案で9条の改定、「国防軍」創設を明記しています。日本維新的会は党の綱領でいまの憲法を「占領憲法」と批判し、「大幅に改正」するとしています。

憲法は権力暴走の歯止め

憲法の性格変える
「96条改正」問題

安倍・自民党も維新も、そろって「まず96条改正を」とのべ、これを参議院選挙の争点にするといっています。

これは改憲の発議が「国会の3分の2以上以上の賛成」とされているのを「2分の1」にして、改憲をやりやすくする狙いがあります。まずハードルを下げてから、本命の9条改憲をやろうというのです。

彼らは「日本の憲法は世界でも特別にえづらい」といいますが、これは事実ではありません。アメリカでは上院の3分の2以上の賛成と4分の

日本共産党は、9条はじめすべての憲法を守り抜く

これまで日本は憲法9条が歯止めとなり、戦後一度も、戦争によって殺されることはませんでした。いま、尖閣諸島など領土問題や北朝鮮の核実験や弾道ミサイルの問題が起こつ

てはなりません。改憲連合と正面から対決できるのは、大阪の政治戦では私一人です。

